
供应充足，城区未现“柴油荒”
部分加油站曾短时限供
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10 月 18 日，市三院特邀聊
城市医疗保险处负责同志就
当前聊城市医疗保险的有关
政策进行培训学习。医保处
领导对近年来聊城医疗保险
改革发展的历程，医疗保险
制度改革的现状，医疗保险

对医疗服务管理的要求做了
详细的讲解。全院共有 400
余名医护人员参加了这次培
训活动。此次培训，强化了
我院医务人员的医保意识，
规范医务人员的医疗行为，
合理控制药品费用，同时配

合医疗保险行政管理部门，
将医疗保险的各项政策落到
实处，为医疗保险制度的不
断深入和发展尽职尽责，确
保我市医疗保险制度改革的
顺利进行。

王吉东 杨旭光

聊城市第三人民医院

组织学习医疗保险政策知识培训活动

近日，东昌府区地税局
新区中心所为进一步防范执
法风险，规范发票管理，加
大“以票控税”力度，净化
用票环境，提升发票管理水
平，切实开展发票专项检查
工作

一是发票检查与发票政
策宣传相结合。提高纳税人
依法开具使用发票的自觉性

和广大消费者主动索取发票
及积极举报发票违法行为的
意识。

二是制定详细的检查实
施方案，明确检查的对象、方
法、方式、步骤和时间要求，
逐户填写《发票检查情况
表》，严格做到程序规范，文
书齐全，定性准确。

三是重点检查用票的纳

税人的发票购买及使用情
况。检查纳税人是否按照规
定领购发票、取得发票、保管
发票、开具发票、是否购买及
使用假发票的行为。

四是加大对发票违法违
规行为的处罚力度，净化税
收环境，充分发挥发票对税
源的监控作用。

(张勇)

东新区中心所扎实开展发票专项检查工作

本报聊城 10 月 20 日
讯( 记者 杨淑君) 近
日，“柴油荒”在部分地
区露出端倪。 20 日，记
者走访城区多家加油站发
现，目前柴油供应充足，
三天前有加油站出现暂时
供应不上现象。

20 日上午，记者走访
兴华路、振兴路、建设
路、向阳路上的多家加油
站发现，在记者停留的 10
分钟内，每个加油站都有

三五辆车加油。 0 号柴油
的售价都标示为 7 . 06 元
每升。向阳路上的一家民
营加油站的工作人员介
绍，调价期间，柴油供应
一直都很充足。

在建设西路的一家中
石油加油站， 0 号柴油的
标价也是 7 . 06 元每升。
“柴油量供应一直都很充
足”，一位工作人员说，
没有出现断供和限供的现
象。价格调整也是完全按

照规定严格执行的。记者
走访的几家中石油加油站
也表示没有限供。

在香江大市场，有不
少物流车在路边停靠。常
年跑聊城青岛线的郑先生
说，油价降了，也没有遇
到限购的情况。在香江等
活的大货司机何先生说，
三天前，去北环一家加油
站去了两次都没加上，这
几天好了。

聊城高速服务区加油

站的一位工作人员介绍，
济聊高速公路聊城段共有
南北两个服务区，由于前
几天济南服务区限购，从
京福高速方向过来的货车
到了聊城都很“饥渴”，
聊城北服务区的柴油供应
有些吃紧，就适时限制了
一下，但也没有明确限
供。南服务区车流量小，
一直供应充足。现在两个
服务区的柴油供应都非常
充足。

本报聊城 10 月 20 日
讯(记者 王尚磊) 本报 9
月 29 日刊发《谁是AB 型
血快来救救他》，报道了
白血病患者庞先生急需新
鲜 AB 型血小板治病一
事，引起社会各方关注，
不少市民踊跃捐献血小
板。 10 月 20 日，庞先生
所在单位的全体职工捐出
四万多元，帮庞先生解燃

眉之急。
20 日上午，聊城大学

东昌学院的多名教职工赶
到聊城市人民医院，把
46350 元现金送到了白血
病患者庞先生妻子的手
中。

庞先生是聊城大学东
昌学院的一名教职工，
2005 年患了慢性粒细胞白
血病，之后进行了骨髓移

植手术，今年 8 月份病情
再次复发，又进行了第二
次骨髓移植，由于庞先生
身体虚弱，必须输入新鲜
的 AB 型血小板，才能尽
快康复。

自得知庞老师身患重
病、家庭经济非常困难的
消息后，东昌学院全体教
职工自发捐款，最终筹得
46350 元。另外，东昌学

院50 多名符合捐献血小板
条件的师生表示，只要庞
先生需要，他们随时愿意
捐献新鲜的血小板。

医生介绍，庞先生是
第二次做骨髓移植手术，
治疗难度很大，大约每三
天就要输一次新鲜 AB 型
血小板，在社会好心人的
支持下，目前 AB 型血小
板供应充足。

格《谁是 AB 型血快来救救他》追踪

东昌学院教职工伸援手

捐款46350 元解燃眉之急

本报聊城 10 月 20 日
讯(记者 焦守广) 近日，
有市民拨打本报热线反映，
位于城区东昌华庭小区西
侧的繁森东路，不知道什
么原因，刚修好不到 3 个
月，就又破土施工，影响行
人正常通行。施工人员称，
挖开路面是铺设供热管道
需要，路面马上铺垫好。

20 日上午，记者来到
繁森东路施工现场，繁森
东路连接兴华路与东昌
路，长约 500 米，宽七八
米。沥青路面因施工被人
挖开了一道深约一米的
大坑，占去了道路一半，
几名工人正在坑里拿着
铁锨挖土。旁边则堆放着
数根粗大的管道。由于过
道狭窄，只留下三米多宽
的路面，车辆经过时只能
单行，十分拥挤。

“好好的路为啥要挖

来挖去，难道修路不花
钱？”家住东昌华庭小区的
聂女士说，小区门口这条
路刚修好不到 3 个月，不
知为什么，又开始破土施
工，已经好几天了。“为什
么当初不一次性弄好？”市
民邢先生说，路面被占了
这么多，附近居民每天出
门很不方便。

据现场施工工人讲，
这段路的确是新路，9 月份
曾经修过一次，重新铺了
一层沥青。这次挖开是为
了给路西的财政局家属院
铺设暖气管道，已经挖开
十多天。

聊城市市政管理局工
作人员表示，道路由供热部
门挖开，挖开道路主要是为
了给旁边的财政局家属院
铺设暖气管道。管道已基本
铺设完毕，他们目前正进行
路面铺垫，马上完工。

刚修好仨月又挖开了
施工人员：铺设暖气管道需要，马上完工

20 日，聊城市人民公园里两个小
朋友蹲在菊花前欣赏。金秋十月，秋菊
飘香，公园里摆放的菊花吸引了不少
市民和游客。

本报记者 邹俊美 摄影报道

菊飘香

济聊高速公路聊城服务区南区加油站，大型汽车正在加柴油。 本报记者 王鸿光 摄

由于施工挖开路面，繁森东路只剩下东半边能够通行。
本报记者 焦守广 摄


